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Festejo millonario en Nuestra Herencia
Luego del último superclásico entre River y Boca, séptima 
fecha del torneo local disputada en La Bombonera el pasado 
domingo 1 de octubre, donde el equipo dirigido por Martín 
Demichelis se impuso 2 a 0 contra el comandado por Jorge 
Almirón, los festejos siguieron en Loma Verde. El plantel 
millonario compartió un asado en las instalaciones del 
restaurant y parrilla Nuestra Herencia, local gastronómico 
ubicado en Colectora oeste 796 entre calles Los Nogales y 
Los Laureles. 

Violento accidente en Panamericana
El jueves 26 de octubre al mediodía, una vecina de 
Loma Verde sufrió un grave accidente luego de perder 
el control de su vehículo (un Chery Qq color blanco) e 
incrustarse bajo el puente peatonal ubicado a la altura 
del kilómetro 51 de la autopista Panamericana, en direc-
ción a provincia. La mujer fue rescatada por personal de 
Bomberos Voluntarios de Escobar y personal del SAME 
y luego fue trasladada al Hospital Dr. Enrique Erill con 
graves heridas. 

Nueva señalética para la localidad
Sumado a los tótems que ya estaban en cada una de 
las dos colectoras, recientemente fueron instaladas dos 
nuevas señalizaciones con el objetivo de jerarquizar y 
renovar la estética de Loma Verde. Un enorme cartel 
corpóreo con el nombre de la localidad ya se encuentra 
sobre colectora este (a la altura del kilómetro 52,7). Mien-
tras que sobre la colectora oeste fue ubicado un gran 
arco metálico negro que contiene a las calles Los Fresnos 
y Las Palmeras. 

Jornada Literaria en La Mora Lola
El centro cultural La Mora Lola (Los Cerros 987) fue nueva-
mente sede un de evento artístico. En esta ocasión, el pasa-
do sábado 28 de octubre, entre las 11 y las 17 horas se llevó 
a cabo una jornada literaria en la que se presentaron libros, 
se soltaron poemas y se compartió una mesa de lectura con 
participantes de los concursos Ana Frank y Juegos Bonaeren-
ses 2023. El encuentro tuvo como objetivos promocionar la 
literatura de nuestro partido y darles espacio a los partici-
pantes de los certámenes mencionados. 

Contaminación en un arroyo
El mes pasado se detectó que el country Haras Santa María 
descargaba efluentes cloacales sin tratamiento en el curso 
del arroyo Tatán. La situación fue denunciada por vecinos y 
la Municipalidad de Escobar intervino a través de la Unidad 
de Gestión Comunitaria Nº26 de Loma Verde, la Subsecre-
taría de Inspección de Industria, Comercio, Obras Particu-
lares y Espacios Públicos y la Secretaría Contravencional. 
Del establecimiento alegaron una falla técnica en la planta 
depuradora.

[ BREVES LOCALES ]
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A l igual que ocurrió con 
su antecesora (Chia-
ra Kober), Lucila von 

Saurma-Jeltsch (19) maneja 
un español fluido. En este 
caso es por su árbol genea-
lógico materno, oriundo de 
San Carlos de Bariloche. El 
pasado 9 de septiembre, Lu-
cila aterrizó en el aeropuerto 
internacional de Ezeiza para 
enfilar con su equipaje direc-
tamente a Loma Verde. Du-
rante un año formará parte 
del voluntariado social en la 
Biblioteca 20 de Junio, perte-
neciente al programa de in-
tercambio que lleva a cabo la 
organización INVIA y del que 
la Cooperativa participa des-
de 2012. 

Lucila también pasó por el 
ping pong de preguntas que 
le da la bienvenida a nuestra 
localidad. 

1- ¿De dónde sos y cómo 
está conformada tu familia?
Soy de Berlín, cerca del ae-
ropuerto donde estaba el 
muro. Tengo un hermano 
menor que tiene 15 años, mi 
papá que es de Alemania y mi 
mamá que es de Bariloche. 
También tengo dos tías que 
son argentinas y viven en Ber-
lín. Mi tío y mi abuela viven en 
Bariloche. 
2- ¿Por qué decidiste venir a 
la Argentina? 
Al ser mi mamá de Bariloche, 
busqué la forma de venir acá. 

Quiero conocer más, conocer 
más la cultura y a la gente. An-
tes venía solo de vacaciones, 
ahora decidí venir un año, 
trabajar acá también y hacer 
algo bueno. 
3- ¿Cómo elegiste Loma Ver-
de? 
Me gustó mucho el proyecto 
de la biblioteca de la coopera-
tiva, me llamó mucho la aten-
ción. Me gusta leer y trabajar 
con nenes también. Funcio-
na como un centro cultural y 
ayudan a las personas de acá, 
eso me gustó mucho. 
4- ¿Qué sabías sobre la Coo-
perativa, su biblioteca y so-
bre Loma Verde? 

De Berlín a Loma Verde
Lucila von Saurma-Jeltsch llegó desde Alemania para realizar un 
voluntariado social en la biblioteca de la Cooperativa. Nos cuenta su 
búsqueda de profundizar sus lazos con el país.  

[ COOPERATIVA EN ACCIÓN ]

Sigue en P.6 
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Antes no sabía mucho de 
Loma Verde. Después, cuan-
do elegí el proyecto busqué 
información. Chiara me dejó 
un libro con descripciones 
para manejar las cosas mejor. 
Yo retomé los cursos que ella 
tenía de inglés y de alemán 
con chicos y adultos. 
5- ¿Tu perfecto español se 
debe a tu mamá? 
Sí, pero también fui a una es-
cuela bilingüe, tengo el bachi-
llerato español y alemán. La 
mitad de las materias las tuve 
en español. 
6- ¿Con qué expectativas lle-
gaste? 
Quiero conocer gente, apro-
vechar la oportunidad de este 
trabajo para que quede algo 
de lo que hago y profundizar 
la conexión que tengo con el 
país. Tengo la nacionalidad 
argentina, pero me faltaba 
esto para decir y sentir que 
soy también de acá. 
7- ¿Qué extrañas de Alema-
nia?
Extraño la ciudad grande, 
todo ese movimiento, el cam-
bio es fuerte. Pero acá me 
siento muy feliz, la gente es 
muy amable, me siento muy 
cómoda.
8- ¿Cuál fue tu primera per-
cepción de la gente de acá? 
Cuando llegué me recibió Flor 
(Florencia Natali del Consejo 
de Administración de la Coo-
perativa) y fue con mucho ca-
riño. Después, toda la gente 
que me encontré me recibió 
muy bien. En ningún momen-
to me sentí que no encajaba. 
9- ¿Qué diferencias remar-
cas entre los alemanes y los 
argentinos? 
En Alemania la gente es más 
distante, quizá por cuestión 
de respeto. A veces cuesta co-
nocer a la gente, allá son más 
cerrados, acá se abren. Eso 
me encanta. 

[ COOPERATIVA EN ACCIÓN ]

BIBLIOTECA 20 DE JUNIO. Su lugar en Loma Verde.



Escobar < 7 > Norte

10- ¿Y a vos te cuesta? 
A veces sí me cuesta, depende 
de la situación. Soy muy abier-
ta y extrovertida, aunque soy 
una persona tranquila. 
11- ¿Cómo fue el recibimien-
to en la biblioteca? 
Gaby y Teo (Gabriela Pinchei-
ra y Jorge Bonfanti, los biblio-
tecarios) fueron los primeros 
que me recibieron. Gaby se 
convirtió en mi persona de 
confianza, ella me ayuda mu-
cho si tengo preguntas. Me 
recibieron muy bien. 
12 - ¿Qué recomendaciones 
te dio tu mamá sobre el 
país?
Con la situación política y la 
inflación estaba preocupada, 
pero estaba muy contenta 
que yo eligiera venir a su país. 
Me dijo que si voy a Capital 
tenga cuidado, me cuide. Ella 
está re feliz que tenga esta 
oportunidad. ADAPTACIÓN. “Acá me siento muy feliz”.

Colectora Oeste 810 Local D
11 3344 4040

yesica@montiniseguros.com.ar
www.montiniseguros.com.ar

Seguridad, Prevención 
de Incendios e

Indumentaria de Trabajo

Casa Central: 
Estrada 881 - Escobar

(0348) 467-9784
info@rescueone.com.ar

www.rescueone.com.ar

[ COOPERATIVA EN ACCIÓN ]
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de Juan Rafael Galleguillo
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ABIERTA LAS 24 HORAS
Ruta 9 Km. 54 - Escobar

ABIERTA LAS 24 HORAS
Ruta 9 Km. 54 - Escobar

PANADERIA   CONFITERIA
Y FIAMBRERIA

de Eduardo Scheefer

Colectora Este 1415 - Loma Verde - Escobar
Cel.: (0348) 15 458 0509 // ID: 558*360

La Nueva
San Cayetano

PANADERIA   CONFITERIA
Y FIAMBRERIA

de Eduardo Scheefer

Colectora Este 1415 - Loma Verde - Escobar
Cel.: (0348) 15 458 0509 // ID: 558*360

La Nueva
San CayetanoSOMOS FABRICANTES DE BULONES ESTANDAR Y A MEDIDA

TARJETAS DE CRÉDITO Y DÉBITO

AV. DE LOS INMIGRANTES Y COLECTORA OESTE

HERRAMIENTAS Y 
MAQUINARIAS DE PRIMERA MARCA

(0348) 443-0755 / 443-0733

RESTAURANT PARRILLA 

EMPANADAS PARRILLA POLLO A LA LENA
MINUTAS PASTAS CASERAS GUARNICIONES

Nu�tra Herencia 

+549 348 4310900 348 4495641
COLECTORA OESTE 1054 - LOMA VERDE

Av. 25 de Mayo 218 - Escobar
Tel / Fax: (0348) 442 5449

Baterías | Reparaciones

MICRO
BAT

Acumuladores 

MATERIALES ELECTRICOS

CA  TELECTRIC
de Castellucci Hnos.

Colectora Oeste 840 - Local 6 y 7
Loma Verde - Escobar

(0348) 4493.974
     113412-6355
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[ COMUNIDAD ]

Del viernes 13 al do-
mingo 15 de octubre 
se llevó adelante en 

el Barrio Haras Santa María 
la primera edición de “Viví el 
Arte”, una feria y remate de 
arte con el protagonismo de 
artistas plásticos de nuestra 
localidad que expusieron y 
subastaron sus creaciones. 

La feria se realizó de 12 a 17 
horas en el Salón de Usos 
Múltiples ubicado en la calle 
Old Man 740.
Con la curaduría de Daniela 
Cettour, durante tres días se 
realizó la exposición y subas-
ta de trece obras producidas 
por artistas locales. Además 
el público pudo disfrutar de 

espectáculos infantiles, talle-
res, encuentros con los ar-
tistas, ensamble y música en 
vivo.
El evento contó con el apoyo 
de la Subsecretaría de Cultu-
ra de Escobar con el objetivo 
de impulsar el desarrollo y el 
crecimiento profesional de los 
artistas lomaverdenses. 

“Viví el Arte” en 
Haras Santa María
Un nuevo ciclo cultural y recreativo tiene sede en Loma Verde. Se trata de 
“Viví el Arte”, un encuentro para difundir a los artistas de la localidad en el 
Barrio Haras Santa María.  

ARTE. Exposición, talleres y música para toda la familia.
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[ NOTA DE TAPA ]

JAVIER AMARILLO

Un luchador de la 
vida y campeón 
en lanzamiento
Es el coordinador de la Escuela Municipal de Atletismo y 
viene de ganar medalla de oro en los Juegos Bonaerenses, 
lanzando bala entre discapacitados motores. En 2002 debieron 
amputarle una pierna debido a un accidente pero siempre 
supo salir adelante. “En Loma Verde soy feliz”, sostiene.  
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Lomaverdense por elec-
ción, es un referente del 
atletismo en el partido 

de Escobar, tanto en la forma-
ción de atletas como en lo in-
dividual, donde se especializa 
en lanzamiento de bala. Javier 
Amarillo (51) tiene una historia 
de vida signada por la lucha, 
la valentía y la resiliencia, ade-
más de ser uno de los perso-
najes del deporte local más 
queridos por sus pares y alum-
nos. Respetado por todos. 
Su relación con el atletismo 
empezó cuando tenía 13 años 
y acompañó a su hermana me-
nor a un entrenamiento. Em-
pezó a entrenar con el equipo 
de atletas de la Agrupación At-
lética El Talar (General Pache-
co), donde vivía con su familia 
y debutó como corredor en un 
Nacional, donde quedó 5° en 
la final de 80 metros. “Mi en-
trenador era Abel Acevedo, me 
marcó por su calidez, fue como 
mi segundo padre. Estudié para 
profe de Educación Física por mi 

pasión hacia el atletismo”, resu-
me, sobre sus inicios en el de-
porte y sus posteriores ganas 
de enseñarles a los chicos. 
Empezó como entrenador 
ad honorem ayudando a su 
maestro y referente en El Ta-
lar. Una vez recibido pasó por 
diferentes escuelas hasta que 
en 1998 empezó a trabajar en 
Escobar y tres años después 
logró uno de sus primeros hi-
tos como formador de atletas, 
ganando medalla de oro en 
los Juegos Bonaerenses con el 
equipo de relevos 4x100 me-
tros, de la Técnica N° 1, con 
récord incluido. Ahí empezó a 
ganarse un nombre fuerte en 
el atletismo y a ser reconocido 
como un instructor de elite. 

EL ACCIDENTE QUE CAMBIÓ 
SU DESTINO
El 15 de junio de 2002, cuan-
do tenía 30 años, Javier viaja-
ba desde El Talar hasta Pilar 
para dar clases en una escuela 
rural. En el camino sufrió un 

fortísimo accidente, su auto 
se despistó, dio dos vueltas 
en la ruta Panamericana y él 
sufrió un daño tan severo en 
su pierna izquierda que debie-
ron amputársela. Una tragedia 
que supo afrontar con perso-
nalidad y trabajo psicológico.  
“Estoy vivo de milagro, ese día 
comencé una nueva vida. En-
ganché algo, los autos de ade-
lante alcanzaron a esquivarlo 
y yo no. Sentí el golpe y se me 
partió la masa de la rueda tra-
sera, el auto perdió el control y 
terminó incrustado en el guar-
da raid”, señala. Sin esconder 
nada, acota: “al otro día me 
tuvieron que apuntar y encima 
estaba con varias quemaduras 
porque el auto se prendió fuego 
tres veces, lo apagaban con ma-
tafuegos y se volvía a prender”. 
Una situación angustiante de 
la que pudo sobreponerse. 
Tras un proceso de siete meses 
de recuperación, le colocaron 

[ NOTA DE TAPA ]

Sigue en P.12 

ORO. En el podio de los Juegos Bonaerenses 2023.
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una prótesis y debió encarar 
una nueva vida, aprendiendo 
a desplazarse. “Le debo muchí-
simo a la kinesióloga Damiana 
Pacho porque me sacó adelante 
en la parte de la rehabilitación, 
me enseñó todo, junto a psicólo-
gos y terapeutas. Es lo que nos 
depara el destino a cada uno y 
hay que afrontarlo. Nunca me 
pregunté por qué. Me pasó y lis-
to”, sostiene, con una fortaleza 
admirable. 

EL ATLETISMO, SU PASIÓN 
En el año 2009 Amarillo retor-
nó a la actividad como entre-
nador, luego de transitar por 
varias operaciones complejas. 
Al año siguiente creó la Es-
cuela Municipal de Atletismo, 
donde sigue trabajando. Fun-
cionando en todos los polide-
portivos del partido, la escuela 
tuvo un desarrollo muy gran-
de y potencia chicos perma-
nentemente, con participacio-
nes en torneos intercolegiales, 
regionales, bonaerenses y na-
cionales. 
Además de ser profesor, em-
pezó en 2019 a competir en las 
ediciones de los clásicos Juegos 
Bonaerenses, en el área de 
discapacidad, en lanzamiento 
de bala. En la modalidad pa-
rado, con prótesis (categoría 
42), ganó en su debut medalla 
de bronce. Los años siguientes 
no hubo actividad por la pan-
demia y en 2022 pasó a otra 
categoría (57), donde lanza 
sentado y sin prótesis puesta, 
ganando la presea dorada. “Esa 
es la modalidad que hay en los 
Juegos Paralímpicos, sentado, 
no se lanza parado. Me enfoqué 
en ella por la salud y para tener 
continuidad a nivel federativo”, 
explica a Escobar Norte. 
En los Juegos Bonaerenses 
2023 que se hicieron en sep-
tiembre en Mar del Plata vol-
vió a ganar la medalla de oro, 

[ NOTA DE TAPA ]

COMPETENCIA. Un “grande” en el mundo del atletismo.
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la segunda en su carrera de 
lanzador. “Fue un torneo muy 
especial, estuve con mis dos hi-
jos. Santiago que debutó y com-
pitió en los 150 metros, llegando 
a la final y quedando 7º y Juan 
Ignacio, en su último Bonaeren-
se ganó oro en lanzamiento de 
martillo”, narra, orgulloso de 
ellos, que comparten la pasión 
del atletismo junto a él.  
Sobre la experiencia en la 
Ciudad Feliz, agrega: “en lo 
personal trabajé muy fuerte en 
los dos últimos meses con mi 
entrenadora Melina Abad, que 
había sido mi alumna. Fue muy 
positivo, hice mi mejor marca (7, 
28 metros) lanzando la bala. Lo 
disfruté mucho con mis compa-
ñeros, cada uno con su disca-
pacidad motora, fue algo muy 
emocionante”. 
Además de ser coordinador 
de la Escuela municipal de 
Atletismo, es director del CE-
BAS (Centro Especializado en 
Bachillerato para Adultos con 
orientación en Salud) 37º de 
Ingeniero Maschwitz, que fun-
ciona en la planta alta de la Es-
cuela Primaria 34º, del barrio 
San Miguel; y también está en 
la Escuela 3º de Loma Verde, 
trabajando en tareas admi-
nistrativas deportivas. Para 
la Subsecretaría de Deportes 
coordina, además, competen-
cias de atletismo en niveles 
federativos, nacionales, con 
capacitaciones permanentes.  

LOMA VERDE, LA  
CÓRDOBA CHICA…
En 1999 compró el terreno 
donde hoy vive, tras el aseso-
ramiento de varios profesores 
amigos. “Cuando vine para acá 
quedé encantado. Empecé a 
edificar en 2001, vino la debacle 
económica del país y en 2002 
tuve el accidente, todo muy 
traumático. Se frenó la cons-
trucción hasta el 2008, cuando 

reanudé con quien era mi mu-
jer, y en 2011 me mudé, hasta la 
actualidad”, relata. 
Javier vive a una cuadra de la 
Subcomisaría y a 400 metros 
de la colectora oeste, camino 
al country Los Aromos. “Elegí 
esta localidad porque es un lu-
gar precioso, como dice un ami-
go es la Córdoba chica. Tiene 
encanto, me enamoré de su ve-
getación, su gente, y la volvería 
a elegir. Acá pude concretar un 
proyecto de vida, que sigue con 
mi actual pareja, mis hijos. Soy 
feliz y veo todo el crecimiento 
que tuvo. Cuando vine era una 
zona rural y creció mucho, tiene 

sus costos pero igual es un lugar 
tranquilo”, sostiene, feliz por 
su elección de vida y el lugar 
para ver crecer a sus hijos. 
Por último, el atleta le agrade-
ce por su presente a su fami-
lia, amigos, a su entrenadora, 
preparador físico, su gimna-
sio. “Gracias a ellos que puedo 
competir, lanzar, en un contexto 
de felicidad y alegría. Cierra una 
parte de mi vida que había que-
dado inconclusa, quiero des-
tacar el apoyo de todos ellos”, 
confiesa. Un luchador que no 
se rinde jamás. 

Javier Rubinstein

[ NOTA DE TAPA ]

FORTALEZA. “Estoy vivo de milagro. Comencé una nueva vida”.
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[ MANO A MANO ]

“Hay que cuidar la 
identidad sin frenar el 
desarrollo del futuro”
En las últimas elecciones generales, Loma Verde contó con vecinos y vecinas que 
formaron parte de las boletas de diferentes fuerzas políticas. En esta ocasión, 
Leandro Goroyesky, futuro concejal por encabezar la lista de Juntos por el Cambio. 

LEANDRO GOROYESKY
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Leandro Gastón Goro-
yesky (39) es licenciado 
en Comunicación, do-

cente universitario de Comu-
nicación Política e Historia 
Política Argentina, también 
fue director del INET (Insti-
tuto Nacional de Educación 
Tecnológica) y es coordinador 
federal de Eco Educativo, el 
ecosistema federal y republi-
cano conformado por docen-
tes de todo el país, que tiene 
como objetivo aportar para 
mejorar la educación pública 
argentina.
A partir del 2017, formó parte 
de la gestión del ministro 
de Educación de la Na-
ción Alejandro Finoc-
chiaro. A esta bre-
ve descripción se 
suma un extenso 
currículum re-
lacionado a la 
educación tan-
to de gestión 
privada como 
pública.  
Casado con 
Ivonne Méndez 
Rueda (38), es 
padre de dos hi-
jos (Lorenzo de 9 y 
Uma de 6). Desde el 
2014 se convirtió en un 
vecino más de Loma Verde, 
mudándose al Barrio Haras 
Santa María. A partir de ahí, su 
compromiso político y ciuda-
dano lo llevó en la actualidad 
a convertirse en uno de los 
futuros ediles de la coalición 
política Juntos por el Cambio, 
elegido recientemente para 
que ocupe su cargo en el Ho-
norable Concejo Deliberante 
de Escobar. Y sobre la actua-
lidad y el futuro más cercano, 
comienza  la charla con Esco-
bar Norte. 
“La verdad que estoy muy feliz, 
muy contento por la posibilidad 
de acceder a la banca en el Con-

cejo Deliberante, es algo que lo 
venía buscando hace mucho, no 
por una cuestión de cargo, sino 
por representar a un montón de 
vecinos, en este caso miles de 
vecinos que confían en una pro-
puesta. Hace más de diez años 
estoy comprometido con Esco-
bar, con la política de Escobar, 
con Juntos por el Cambio, con 
el PRO y me parece que llegó el 
momento de poder representar 
a los vecinos, de representar a 
nuestra identidad y de trabajar 

con un proyecto político que re-
nueve a Escobar y que proyecte 
un montón de desafíos que te-
nemos de acá para el futuro”, 
asiente Leandro anticipando 
lo que vendrá para los próxi-
mos años.
 “Mi aporte como concejal será 
específicamente defender la 
agenda por la cual los vecinos 
nos eligieron, llevar adelante las 
propuestas que impulsó Walter 
Klix como candidato a inten-
dente. Esta agenda se centra en 
facilitar el desarrollo económico 

en Escobar, brindando tranqui-
lidad a quienes emprenden y 
trabajan, reduciendo la carga 
impositiva y eliminando obstá-
culos burocráticos. También me 
comprometo a representar a los 
miles de vecinos preocupados 
por la seguridad, impulsando 
proyectos en esa línea. La segu-
ridad es un tema que nos afecta 
a todos y es necesario abordar-
lo tanto a nivel provincial como 
municipal, especialmente en 
Escobar. Representar la agenda 
de educación, una educación 
pública y de calidad en la que se 
cumplan los 190 días de clase y 

se brinden las herramientas 
necesarias a los docen-

tes. También me enfo-
caré en la obra pú-

blica, como dotar 
de agua corriente 
a todo el partido 
Escobar. Tra-
bajaré junto a 
otros concejales 
para formar un 
bloque amplio 
y diverso, y res-

petaré esta agen-
da más allá de las 

alianzas políticas 
c i rcunstanc ia les” , 

continua el docente. 
Sobre lo acontecido en 

las elecciones generales del 
pasado domingo 22 de octu-
bre a nivel distrital, Goroyesky, 
que encabezó la lista de conce-
jales de JxC hace sus balances 
y apreciaciones.  “Por supuesto 
que creíamos poder representar 
una mayoría en el distrito de Es-
cobar y no representamos una 
mayoría, sino un grupo impor-
tantísimo de vecinos. A partir de 
allí, la autocrítica es no solo a 
nivel Escobar sino a nivel provin-
cial y nacional. Hay un 50% de 
argentinos que creen en la ne-
cesidad de un cambio, que haya 

[ MANO A MANO ]

Sigue en P.16 
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un proyecto político distinto. La 
oposición tuvo las divergencias 
divididas, el proyecto político 
de Milei en su momento hizo 
que se interpelara a muchos de 
nuestros votantes que se fueron 
con él. Por supuesto que en al-
gún momento transitamos eso 
con cierta preocupación. Me pa-
rece que nosotros con el kirch-
nerismo no tenemos nada que 
ver. Tenemos que representar al 
50% de los bonaerenses, de los 
argentinos y de los escobaren-
ses que requieren y necesitan un 
cambio. Así que en esa línea nos 
van a encontrar. Por supuesto 
que somos respetuosos de la 
democracia y de la república, y 
tenemos muchos matices con el 
otro espacio político. Y también 
vamos a ser muy respetuosos si 
hay una continuidad en el go-
bierno”. 
Eje de su vida, de su forma-
ción, de su profesión y de 
sus quehaceres políticos, el 

[ MANO A MANO ]

REPRESENTANTE. “Mi aporte será defender la agenda por la cual los vecinos nos eligieron”.
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futuro concejal electo esbo-
za su arraigo y preocupación 
con la educación. “Tengo una 
vocación por la docencia y por 
la educación hace muchos 
años. Un compromiso con la 
educación pública. Yo siem-
pre aclaro que la educación 
es pública, después tenemos 
dos tipos de gestión, gestión 
estatal y gestión privada. No 
me gusta discriminar, nosotros 
tenemos 40% de chicos y chi-
cas que van a la educación de 
gestión privada, al cual tene-
mos que respetar, representar 
y valorar. De hecho, hoy el sis-
tema de gestión privada en la 
provincia de Buenos Aires está 
sufriendo una crisis sin prece-
dentes, producto de la altísima 
inflación, producto de que no 
pueden trasladar el aumento 
de cuotas a los padres y a las 
familias, además que la pro-
vincia de Buenos Aires también 
tiene una fuerte demora y con-
gelamiento de la subvención 
que le da a las escuelas pri-
vadas. También en Escobar es 
una problemática que estamos 

sufriendo con representantes 
legales, directivos, docentes y 
comunidades organizadas de 
escuelas privadas. Este es un 
punto”, sostiene. 
“La educación es un compromi-
so de vida, es el motivo que me 
mueve a mí a poder meterme 
en la política y poder transfor-
mar la realidad. Amo dar clases, 
amo mi vínculo que tengo con 
los docentes, con la comunidad 
educativa, es mi cable a tierra, 
nunca lo he dejado y espero po-
der continuar con esto. Fui di-
rector ejecutivo del Instituto Na-
cional de Educación Tecnológica 
durante dos años y medio, fui 
rector de la Fundación de Altos 
Estudios en Ciencias Comercia-
les, que es el instituto terciario 
más grande del país, soy docen-
te de la Universidad Nacional 
Raúl Scalabrini Ortiz, soy docen-
te de la Universidad Nacional 
Guillermo Brown y soy docente 
de la UCES, tengo un mix entre 
gestión estatal y gestión priva-
da”, amplia el educador. 
Su llegada a Loma Verde mar-
có un antes y un después para 

él y su familia. “Junto con mi fa-
milia emprendimos un arraigo 
en Loma Verde en el 2014. Noso-
tros compramos nuestro primer 
espacio en Haras Santa María 
donde actualmente vivimos. 
Compramos un lote y empeza-
mos a arraigarnos ahí. Tenemos 
un enamoramiento con Loma 
Verde, es nuestro lugar. Loma 
Verde te transmite una paz, será 
por esa cantidad de vegetación 
enorme que tiene, esa tranqui-
lidad cuando uno llega”, alega 
el licenciado las razones que 
lo llevaron a convertirse en un 
nuevo lomaverdense.
Y el transcurso de la pandemia 
en estos lares también fue cla-
ve en su vida. “Estuve en Loma 
Verde esos meses de encierro, 
charlando con los comerciantes, 
con los vecinos, muy angustia-
dos. Ese 2020 duplicó mi com-
promiso, estuve muy compro-
metido con el país, con Escobar 
y con Loma Verde porque los 
padecimientos fueron enormes, 
porque el gobierno de la pro-

[ MANO A MANO ]

NUESTRO LUGAR. “Tenemos un enamoramiento con Loma Verde” 

Sigue en P.18 
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vincia de Buenos Aires tuvo una 
abstinencia gigantesca”. 
La evolución y crecimiento de 
la localidad que eligió para su 
vida, también es parte de su 
agenda, como vecino y como 
representante público: “hay 
que cuidar la identidad sin fre-
nar u obstaculizar el desarrollo 
del futuro. Uno tiene que man-
tener su identidad, proyectan-
do el futuro. Y esto está claro, 
¿no? Uno cree en el desarrollo 
privado, en el crecimiento, pero 
eso no implica que uno preser-
ve su identidad. Y está claro 
que la identidad de Loma Verde 
es verde, representa lo natural, 
todo aquello que valoramos 
cuando ingresamos a la locali-
dad y podemos respirar un aire 
distinto”.
Sobre las “cuentas pendien-
tes” también se refirió. “Me 
parece que la infraestructura 
es importante. Loma Verde ha 
tenido un crecimiento en los 
últimos años producto de los 

barrios cerrados. Yo no voy a re-
negar de eso porque vivo en un 
barrio cerrado. Pero me parece 
que eso tiene que venir acompa-
ñado por un desarrollo armó-
nico de toda la zona. Me pare-
ce que el desafío es armonizar 
el crecimiento de la localidad 
para que sea parejo en todos 
los vecinos. Ahí tenemos que ser 
cuidadosos, estableciendo un 
buen diálogo, un feedback entre 
los vecinos que eligen un barrio 
privado y los vecinos que tienen 
un arraigo histórico. Otro punto 
crítico es la seguridad. Todos los 
vecinos, tanto los que vivimos 
dentro de los barrios cerrados 
como los que están afuera, es-
tamos preocupados por la se-
guridad. Vivimos alarmados, es 
un tema importante. Reconozco 
que el intendente y su gabinete 
han respondido cuando los he-
mos contactado, pero la seguri-
dad sigue siendo crítica. No hay 
nada que satisfaga nuestros re-
clamos, ya que cualquier hecho 

de inseguridad es un drama, 
una tragedia. Muchos vecinos 
han sufrido robos tanto en sus 
casas como en locales comer-
ciales, en varias ocasiones. Por 
eso es fundamental la organiza-
ción de la comunidad. La Pro-
vincia de Buenos Aires, como 
responsable de la policía, debe 
trabajar en conjunto con to-
dos los representantes políticos 
para abordar estos dos temas 
principales: infraestructura y se-
guridad”. 
Más distendido, Leandro reco-
noce otra de sus pasiones, el 
club de sus amores: San Lo-
renzo. “San Lorenzo es otra de 
las cuestiones esenciales de mi 
vida. Desde muy chiquito soy 
de San Lorenzo, lo amo. Tengo 
un compromiso con la vida ins-
titucional del club, de hecho en 
diciembre tengo elecciones. Mi 
hijo va conmigo a la cancha, es 
algo muy lindo que hace bien a 
mi identidad personal”. Lo que 
se dice Cuervo 100%.  

[ MANO A MANO ]

PASIÓN. San Lorenzo, una de las cuestiones esenciales en su vida. 
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[ COMUNIDAD ]

Por la creación de video-
juegos orientados a la 
educación e integración 

entre alumnos, el colegio San 
Jorge de Loma verde resultó 
premiado (tercer puesto) en el 
primer Concurso de Ideas de 
Negocios Innovadoras y Soste-
nibles organizado por la Muni-

cipalidad de Escobar.  
“Estamos construyendo el Es-
cobar del futuro y ese futuro 
es con tecnología, innovación y 
sostenibilidad. Tenemos la cer-
teza de que a las buenas ideas 
hay que acompañarlas, por eso 
escuchamos las propuestas, las 
apoyamos con fuerza y las pre-

miamos para que rápidamente 
se hagan realidad”, expresó el 
intendente Ariel Sujarchuk, 
durante el acto de cierre y pre-
miación que se llevó a cabo en 
el Teatro Seminari el pasado 
martes 10 de octubre. 
El Concurso de Ideas de Ne-
gocios Innovadoras y Soste-

Loma Verde innova 
en educación
Una propuesta del colegio San Jorge Loma Verde obtuvo el tercer puesto en 
el Concurso de Ideas de Negocios Innovadoras y Sostenibles organizado por 
la Municipalidad de Escobar. 
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nibles reunió a 21 equipos de 
escuelas públicas y privadas 
del distrito, que presentaron 
proyectos tecnológicos orien-
tados a la educación, el am-
biente, la salud y el turismo, 
entre otros. Se seleccionaron 
diez propuestas que clasifi-
caron a la etapa final de ar-
mado del Plan de Negocios. 
Así, cada uno de estos gru-
pos contó con cinco minutos 
para exponer sus modelos 
de negocios mediante videos, 
pitchs, power points y proto-
tipos. 
Los alumnos Joaquín Tallar 
Quinteros y Luca Leonardi, del 
Colegio San Jorge Loma Verde, 
obtuvieron el tercer puesto en 
el concurso con su proyecto 
“Desarrollo de videojuegos 
- Harppoon Interactive” con 
el objetivo de generar video-
juegos que colaboren con la 

inclusión y la promoción de 
vínculos entre estudiantes en 
distintas comunidades educa-
tivas.
“Primero vino nuestro director, 
nos explicó más o menos de 
que iba a tratar el proyecto y 
nos preguntó si estábamos in-
teresados, como le dijimos que 
sí, después vino Nicolás Spe-
cht, responsable del concurso 
para hacer una presentación 
y explicarnos bien cómo es-
taba organizado el concurso. 
Nuestro director y Nicolás nos 
ayudaron a orientar nuestro 
proyecto para pensar como 
podíamos ayudar a los alum-
nos”, cuenta Joaquín el inicio 
de esta nueva aventura. Em-
barcados en el certamen los 
chicos fueron ganando nue-
vos  conocimientos. 
“Fuimos a unas clases y a unas 
presentaciones en el PES (Polo 

de Educación Superior), que nos 
ayudó a tener una idea de cómo 
armar nuestro speech. También 
tuvimos unas clases online que 
nos dieron para ayudarnos en lo 
organizacional de nuestro pro-
yecto. Estuvimos viendo cómo 
orientarlo mejor para que ayu-
de a los chicos dentro del aula 
y para que puedan comunicarse 
mejor dentro de la comunidad 
escolar”, describe Tallar Quin-
teros. 
“Armamos la presentación, el 
speech y todo lo necesario para 
explayarnos con cada uno de 
los conceptos que había que 
exponer. Pudimos quedar terce-
ros”, cuenta con alegría Luca. 
“Inicialmente estábamos con-
fiados con el proyecto y con la 
presentación, más allá de los 
resultados. Cuando nos nom-

[ COMUNIDAD ]

Sigue en P.22 

RECONOCIMIENTO. Joaquín Tallar Quinteros y Luca Leonardi premiados en el Teatro Seminari. 
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braron fue una re emoción, 
muy lindo” remata el dúo de 
innovadores. 
El premio para los tres prime-
ros puestos consistió en una 
notebook destinada a cada 
uno de los participantes de los 
grupos ganadores, con el obje-
tivo de que puedan continuar 
con su desarrollo personal 
como emprendedores de base 
tecnológica. Asimismo, los y 
las estudiantes participarán 
del programa de Mentoreo 
Personalizado de INICIA (una 
de las comunidades de em-
prendedores más grande del 
país) y de un programa sobre 
emprendedurismo de la ace-
leradora de startups de base 
tecnológica Neutrón.
Una gran experiencia llena 
de ideas y proyectos para un 
futuro en el que la educación 
siga siendo el eje.  

[ COMUNIDAD ]

HARPPOON INTERACTIVE. Es el proyecto de videojuegos para la inclusión y la promoción de vínculos entre estudiantes.
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Importador y distribuidorImportador y DistribuidorImportador y Distribuidor

SOLUCIÓN FTTH:
OLT - ONU - ROUTER - REPETIDORES - ROSETAS
PATCHCORD - FIBRA ADSS - CABLE DROP - CABLE UTP 
CTO - SPLITTERS - CONECTORES - ODF - CAJAS DE EMPALME
MORDAZAS - PREFORMADOS - HERRAJES - MORCETERIA

t: +54 11 44365619
e: jlfibermore@gmail.com
i: @jlfibermore
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MYSELEC S.R.L.
REPRESENTANTE OFICIAL TYCO ELECTRONICS S.A.

AMP SIMEL
Antonio Malaver 4645 | CP 105 - Munro

Tel./Fax.: (011) 4761-4596/5126
ventas@myselec.com.ar | www.myselec.com.ar
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PRECAUCIÓN a la hora de PODAR
Podar es una actividad de riesgo. Por eso, 
antes de hacerlo, es necesario tener en 
cuenta algunos aspectos básicos.

Las ramas y los troncos de los árboles 
pueden conducir corriente eléctrica.

Antes de podar, verifique que haya 
una prudencial distancia entre los 
cables y las ramas.

Si va a contratar a una persona, asegúrese 
de que sea un podador idóneo.

Si las ramas interfieren la línea de 
media tensión, no intervenga y 
comuníquese con nosotros.

CONSULTAS: (0348) 449-5288

Seamos responsables. Evitemos accidentes 
y daños, a nosotros mismos, a terceros y 
a la comunidad.

Cooperativa Limitada de Consumo Popular de Electricidad y Servicios Anexos de Loma Verde
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[ COMUNIDAD ]

El Club Atlético Indepen-
diente sigue trabajando 
en la búsqueda de juga-

dores que formarán parte de 
su nuevo semillero. Esta vez 
en el Predio Doble 55INCO 
de Loma Verde, bajo la su-
pervisión de la Peña Círculo 
Universo Rojo de Escobar, se 
probaron doscientos cincuen-
ta chicos entre las categorías 

2006 y 2014. La captación es-
tuvo a cargo de Ricardo “Chi-
vo” Pavoni y Hugo Pedroza, 
quienes quedaron muy con-
formes con las pruebas y el 
nivel luego de varias horas de 
trabajo. 
El Rey de Copas ya viene rea-
lizando jornadas de pruebas 
para que integrantes de las 
categorías de menores in-

gresen a su prestigioso club. 
Antes de su paso por Loma 
Verde, Independiente realizó 
actividades similares en Cha-
co, Rosario, Guernica, entre 
otros lugares. 
“Muchas gracias a todos los 
que participaron en esta jor-
nada de pruebas que no se de-
tendrá”, expresaron desde el 
club. 

Gran captación de 
jugadores en Loma Verde
Con la organización de la Peña Círculo Universo Rojo se probaron 250 chicos 
para las divisiones juveniles del Club Atlético Independiente en el Predio 
Doble55inco. 

FÚTBOL. Cientos de chicos en búsqueda de su sueño.
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     Emergencias  911

     SAME   107

     Centro de Salud  (011) 15 3736-1265 

     Bomberos   100 / (0348) 442-3222

     Destacamento  (0348) 449-4010

     UGC Nº8       (011) 15 2186-4149

     UGC Nº26       (011) 15 2184-5767

     Atención al Vecino   147

     Alumbrado Público (0348) 443-0472

     Higiene urbana         (0348) 442-7770

TELÉFONOS ÚTILES

Emergencia eléctrica
0348 4 495288
011 15 30062288 (solo llamadas)

Internet
011 7092 1028
(de lunes a viernes de 9 a 17 hs y 
sábados de 9 a 13 hs)

Administración
011 7092 1025/26/27/29
(de lunes a viernes de 7 a 14 hs)

WhatsApp Pagos
54 9 3484 559218

WhatsApp Administración
54 9 11 65856240

WhatsApp Consultas
54 9 11 25847616

COOPERATIVA

RUTA PANAMERICANA KM. 55.200 - LOMA VERDE

Hipoclorito de sodio o Cloro Líquido
100G/Litro * 200G/Litro

TEL/FAX: (0348) 4493344
TEL: (0348) 4493172

www.di-mascio.com.ar        info@di-mascio.com.ar

DI MASCIO
PRODUCTOS QUIMICOS INDUSTRIALES

®

[ TELÉFONOS ÚTILES ]
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Atención domiciliaria a pacientes con dificultades motoras. 

Atendemos mutuales, prepagas y particulares.
Débito automático, mercado pago o efectivo.

Análisis clínicos, microbiológicos, de baja y alta complejidad
Análisis de agua, endocrinología, marcadores tumorales, etc. 

Atención individual con turnos y sin demoras.  

NUEVO HORARIO  lunes a viernes  8 a 13hs 
   Sábados   9 a 13 hs 

LABORATORIO DE ANALISIS CLINICOS 
DIAZ CAJAL

 

LOS ALAMOS Y LOS CERROS LOCAL 4  

(INGRESO AL HARAS) 
LOMA VERDE 

ESCOBAR 

CONSULTAS E INFORMES VIA WATTSAPP 

11-66245027 

PESCADOS Y MARISCOS

Pescados frescos todos los días
Productos congelados

¡HACEMOS ENTREGAS!
Consultá si llegamos a tu casa

Los Fresnos y Colectora Oeste
Loma Verde

SIN T.A.C.C!

También por

doryslomaverde

PEDIDOS 348 4317091
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Av. San Martín 1265
Belén de Escobar
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